

Stadt will Meinung zu fahrerlosen Bussen wissen

Video-Vorträge zum automatisierten Fahren im Ameisenbühl sind jetzt online / Bürger können an Befragung teilnehmen

Waiblingen.

Im Rahmen des Forschungsprojektes „Automatisiertes Fahren in Waiblingen“ will die Stadt über ihre Internetseite informieren und „zum Dialog zwischen Bürgerschaft, lokalen Akteuren und der Stadt“ einladen. Das hat die Verwaltung mitgeteilt.

Weil wegen der Corona-Pandemie eine vorgesehene Auftaktveranstaltung nicht stattfinden kann, gibt es nun auf der Seite www.waiblingen.de/automatisiertes-fahren eine Reihe von Video-Kurzvorträgen zu sehen. Oberbürgermeister Andreas Hesky ruft Bürger zudem zur Teilnahme an einer Online-Umfrage auf, in der sie ihre Meinung zum Thema, Fragen und Anregungen äußern können.

Die Stadt Waiblingen arbeitet in enger Zusammenarbeit mit der Hochschule Esslingen an einem Konzept für ein „Reallabor“ im Gewerbegebiet Ameisenbühl.



So könnten die Busse aussehen.

Foto: © e.GO MOOVE GmbH

Hier sollen „automatisierte, emissionsfrei angetriebene Fahrzeuge und deren Integration in den Öffentlichen Personennahverkehr erforscht werden“ (*wir berichten*).

Das Projekt wird im Rahmen der Fördermaßnahme „MobilitätsWerkStadt2025“ vom Bundesministerium für Bildung und Forschung finanziert.

Diese Videos sind zu sehen:

- Oberbürgermeister Andreas Hesky: Einführung
- Professor Ralf Wörner, Hochschule Esslingen: Technologische Hintergründe und Möglichkeiten
- Till Ackermann, Verband Deutscher Verkehrsunternehmen: Bedeutung autonomes Fahren für Verkehrsunternehmen
- Matthias Schmaus, Universität Stuttgart: Chancen und Herausforderungen autonomes Fahren für die Mobilität der Zukunft

„Außerdem zeigt die Website, was uns auf den Straßen des Gewerbegebietes Ameisenbühl erwarten könnte“, heißt es in der Mitteilung der Stadtverwaltung. „Unter anderem mittels Einblicken in die Funktionsweise der geplanten automatisierten Buslinie.“ Der „wichtigste Baustein“ ist laut der Stadtverwaltung allerdings die Bürger-Befragung. „Die Stadt interessieren unter anderem folgende Fragestellungen: Sind Sie bereits mit einem automatisierten Bus gefahren? Welche Vorteile des autonomen Fahrens sind Ihnen wichtig? Welche Herausforderungen sehen Sie? Welche Aspekte sind Ihnen bei der Umsetzung der automatisierten Buslinie in Waiblingen wichtig?“ Die Online-Umfrage kann bis zum 15. November ausgefüllt werden. Erkenntnisse aus der Befragung und andere Zwischenergebnisse des Projekts sollen künftig auf der Internetseite veröffentlicht werden.